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和大家分享一下做了執事之後的見聞。多年來

在教會我都只是靜靜地坐著聽崇拜，之後就急急地

離開。難免有些不投入或疏離的感覺。之前教會的

問題也讓我聽到一些令人失望的信息。但天父的看

顧和帶領從來沒有離開。我也不知道自己怎麼會做

了執事，而在參與的過程中，讓我看到我們的家是

多麼的充滿恩賜、祝福與希望。 

   就以崇拜部為例，原來簡單的一堂講道背後是

有很多人默默的工作，從搬枱搬櫈到音響設備缺一

不可。各位教牧同工和執事固然勞心勞力，更有一

些沒有任何職份的弟兄姊妹也很關心教會，或是提

供意見，或是親力親為。最令我感到慚愧的是，原

來教會中的年青人是多麼渴求屬靈上的知識和長

進。 

   希望大家都可以和我一樣，當投入更多的時候

就更能享受與神親近與弟兄姊妹溝通的喜樂。 

「所以弟兄們、我以神的慈悲勸你們、將身體

獻上、當作活祭、是聖潔的、是神所喜悅的．你們

如此事奉、乃是理所當然的。」（羅馬書 12:1）                                         
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